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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

１　待機児童ゼロに向けた保育所整備

　(1) 年齢別の待機児童数

  (2) 今後の保育所整備計画

  (3) 民間保育事業者への支援

市長

教育長

担当部長

２　蓮田駅周辺の土地利用に関する市の考え

　(1) 東口駅前のビル解体に係る市の考え

　(2) 西口連絡所の跡地活用に係る市の考え

　

市長

担当部長

３　子ども達のための学校施設の改修・整備

　(1) 市内全校のトイレ洋式化改修に向けて

　　(ｱ) 洋式化・乾式化の現状

　　(ｲ) 主に低学年が使用するトイレが洋式化されていない

　　　学校

　　(ｳ) 新たな改修方法の検討

　(2) 蓮田市立小中学校施設長寿命化計画に基づく今後の施

　　設整備

市長

教育長

担当部長

１　不登校へのケアに関して

　(1) 現状は。

  (2) 課題点は。

　(3) 中学生の内申点への配慮は。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

教育長

担当部長

２　子どもの交通安全対策に関して

　(1) 登下校時の交通事故に巻き込まれないための安全対

　　策の現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) DXを取り入れたデータ管理は。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

教育長

担当部長

３　地下鉄７号線蓮田延伸に関して

　(1) 現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) 関係各所との進捗は。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

４　市職員の働き方改革に関して

　(1) 現状は。

　(2) 課題点は。

　(3) 近隣市町では。

　(4) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）

関　根　香　織

（はすだ政和会）

1

山　田　慎太郎

（はすだ政和会）

2

発言日 ３月１０日（金）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

3 榎　本　菜　保

（日本共産党）

１　心と身体の健康に欠かせない小学校予定地運動場整備の

　推進を

　(1) 現状

    (ｱ) 貸出し意義に対する市の考えは。

　　(ｲ) 利用状況

　　(ｳ) グラウンドの状態

　　(ｴ) これまでの整備状況

　　(ｵ) 市民の声

　(2) 今後の土地利用予定は。

　(3) 課題

　(4) 今後の整備は。

市長

教育長

担当部長

２　蓮田駅西口トイレ設置に向けた取り組みを

　(1) 蓮田駅西口トイレの設置意義についての市の考えは。

　(2) 市民の声や過去の利用状況

  (3) ＪＲ東日本との管理・費用分担のこれまでの状況

　(4) 今後の取り組み

市長

担当部長

4 秦　　　邦　雄

（無会派）

１　開かれた蓮田市に寄与する、統計・データの利用促進等

　について

　(1) 行政における統計利用について

　  (ｱ) 行政における利用状況と促進

　　(ｲ) EBPM（証拠に基づく政策立案）の推進

　　(ｳ) アンケート調査の実施状況

　(2) 統計の普及啓発について

　　(ｱ) 統計・統計調査に関する普及啓発

　　(ｲ) 総務省の「統計の日の標語募集」への対応

　(3) 統計・データの提供について

　　(ｱ) 市ホームページの統計データについて、エクセルで

　　　の提供

　　(ｲ) 人口統計等の内容の充実

　　(ｳ) 「蓮田市オープンデータ」の提供

市長

教育長

担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）
発言日 ３月１０日（金）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

5 近　藤　純　枝

（はすだ政和会）

１　防災対策について

　(1) 災害時の情報伝達について

　　(ｱ) 現状は。

　　(ｲ) 防災行政無線放送に対する市民の声は。

　　(ｳ) 防災行政無線が聞こえない方の対応は。

　  (ｴ) SNSで安心安全メールを受信出来ない方への対応

　　　は。

　(2) 西新宿地区第一排水機場ゲートの新設について

　　(ｱ) 進捗状況は。

　　(ｲ) 地域住民への周知説明は。

　(3) 県との協力体制について

　　(ｱ) 元荒川における浚渫の状況は。

　　(ｲ) 末田須賀堰の水位調整は。

　

市長

担当部長

２　防犯カメラ設置による安心安全な生活について

　(1) 市内の設置状況は。

　(2) 住宅地の防犯対策・地域の安全対策として防犯カメラ

　　設置の考えは。

　(3) 自治会から設置要望があった際の支援は。

市長

担当部長

３　小中学校におけるタブレット端末について

　(1) 紛失及び破損時の対応は。

　(2) 保険導入費用にあたり負担先は。

市長

教育長

担当部長

４　高虫西部地区産業団地について

　(1) 市街化区域への編入に係る調整状況は。

　(2) 土地区画整理組合の設立許可の取得に向けた準備状況

　　は。

市長

担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）発言日 ３月１０日（金）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

6 豊　嶋　　　遥

（はすだ政和会）

１　ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について

　(1) 市で管理しているＡＥＤについて

    (ｱ) 現在の設置状況は。

　　(ｲ) 今後の設置拡大の予定は。

　　(ｳ) 保守・点検の体制は。

    (ｴ) 設置施設の利用時間外にＡＥＤが利用できるか。

　(2) 市内のコンビニへＡＥＤ設置の促進について

　　(ｱ) 近隣市町の取り組みは。

　　(ｲ) 実現にあたり課題は。

　　(ｳ) 市内のコンビニへＡＥＤ設置をしてはいかがか。

市長

担当部長

消防長

２　老人福祉センターについて

　(1) 利用状況について

　　(ｱ) 利用者層は。

　　(ｲ) 利用促進に向けた取り組みは。

　　(ｳ) 利用満足・サービス向上への取り組みは。

    (ｴ) 一定期間の利用がない方へのフォローは。

　(2) 送迎バスについて

　  (ｱ) 利用者の割合は。

　　(ｲ) 運行にあたっての課題は。

　　(ｳ) 送迎バス（市内循環）の運行ルートを分けてはいか

　　　がか。

　(3) 入浴設備について

　  (ｱ) 利用状況は。

　　(ｲ) 衛生管理面の取り組みは。

　　(ｳ) アメニティグッズ（シャンプー・石鹸など）を販売

　　　してはいかがか。

市長

担当部長

３　ＪＲ蓮田駅について

　(1) ＪＲ蓮田駅西口への改札口の設置について

　　(ｱ) 市の考えは。

　　(ｲ) 市からの提案内容は。

　　(ｳ) ＪＲ東日本とどのような協議をしてきたか。

    (ｴ) 今後の展望は。

市長

担当部長

発言順序　６番 ～１０番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ３月１３日（月）

- 4 -



令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

　

　7 　深　田　康　孝

　（日本共産党）

１　「介護従事者の悩み相談室」設置について

  (1) 取り組みの現状

　(2) 今年度の市内介護職員からの相談件数と対応

  (3) 今後の取り組み

市長

担当部長

２　市内介護施設における互助ネットワーク作りについて

　(1) クラスター発生時に県の「クラスターの発生に備えた

　　互助ネットワーク」が機能しなかったが、当市として改

  　善策の検討状況

　(2) 市内の介護老人福祉施設や地域密着型介護老人福祉施

　　設での相互連携とネットワーク作りにおける施設職員派

　　遣に関する協定締結は。

　(3) 今後の取り組み

市長

担当部長

３　公共交通への取り組みについて（蓮田駅西口～椿山・西

　新宿経由～白岡中央総合病院路線）

　(1) けんちゃんバス運行（蓮田駅西口～椿山・西新宿経由

　　～白岡中央総合病院路線）の課題と取り組み

    (ｱ) 市民の声

　　(ｲ) 現在の運行の実態把握

　　(ｳ) 運行に対しての要望と対応

    (ｴ) 今後の取り組み

市長

担当部長

１　養育費に関する公正証書作成費用助成制度について

　(1) 制度への認識は。

　(2) 近隣市町の導入状況は。

　(3) 制度導入の考えは。

市長

教育長

担当部長

２　有害鳥獣による被害について

　(1) 市民からの相談内容は。

　(2) 被害の現状は。

　(3) 対策は。

市長

担当部長

３　パートナーシップ宣誓制度について

　(1) 制度の内容は。

　(2) 理解増進のための周知・啓発は。

　(3) ファミリーシップ制度への対応は。

市長

担当部長

発言順序　６番 ～１０番（発言順序は抽せんによる）

山　田　孝　夫

（公明党）

８

発言日 ３月１３日（月）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 勝　浦　 　敦

（無会派）

１　養育費の確保支援について

　(1) 市の認識

  (2) 公正証書等の作成費用補助・養育費保証契約の費用補

　　助等、養育費確保支援施策における先進事例の把握・分

　　析

　(3) 養育費の確保に向けた公的支援における課題

　(4) 不払いが生じた後の相談・請求・強制執行等の各場面

　　で必要となる支援体制

　(5) 市の方針は。

市長

教育長

担当部長

２　望まない受動喫煙の防止について

　(1) 施策の主たる目的と効果について

 　 (ｱ) 蓮田市路上喫煙の防止に関する条例

　　(ｲ) 路上喫煙禁止区域

　　(ｳ) 市庁舎等公共施設の敷地内禁煙

　(2) 実態は。

　(3) 今後の対応は。

市長

担当部長

10 鈴　木　貴美子

（公明党）

１　生きる支援（自殺対策）について

　(1) 気づきのための人材育成（ゲートキーパー養成講座）

　　について

　　(ｱ) 内容

　　(ｲ) 受講状況

　　　　・職員

　　　　・その他

　(2) 学校における「ＳＯＳの出し方教育」についての取り

　　組みは。

　(3) 足立区で実施の「つなぐシート」を活用し、窓口が連

　　携するのはいかがか。

　(4) 「埼玉県孤独・孤立対策官民連携プラットフォーム」

　　に参加の考えは。

市長

教育長

担当部長

２　ＡＹＡ世代がん患者への在宅療養支援について

　(1) 現状は。

　(2) 今後の取り組みは。

市長

担当部長

３　部活動における指定校変更について

　(1) 市内・市外の生徒数は。

　(2) 近隣市との条件の違いは。

市長

教育長

担当部長

発言順序　６番 ～　１０番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ３月１３日（月）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

11 高　橋　健一郎

（無会派）

１　交通弱者と買い物弱者の地域公共交通について

　(1) 市内の地域公共交通の対策は。

　(2) デマンド交通の導入は。

　(3) 市の買い物弱者への対応は。

市長

担当部長

２　認知症フレンドリー社会について

　(1) 市では認知症の人にどのような支援を行っているか。

　(2) 蓮田市でも認知症フレンドリー宣言をしてはどうか。

市長

担当部長

３　選挙投票の際に手助けを必要とする人の対応について

　(1) 投票所での代理記載の対象者への対応は。

　(2) 郵便投票の対象者への対応は。

市長

選挙管理委

員会事務局

長

12 本　橋　　　稔

（新風会）

１　公共下水道事業未整備地区の今後の状況について

　(1) 下水道整備の請願採択後の扱いは。

　(2) 市街化調整区域の事業認可について

 　 (ｱ) 事業認可に向けて市としては、どのような事をして

　　　いるのか。

　　(ｲ) 事業認可が非常に困難で、計画の見直しも考えてい

　　　るようだが、市としての今後の考えは。

　　(ｳ) 市街化調整区域に公共下水道を整備する場合、下水

　　　道料金の大幅な見直し及び一般会計からの繰入金の増

　　　額が懸念されるために出来ないのか。

    (ｴ) 蓮田市の未来を考えた時の投資として、公共下水道

　　　整備の必要性をどう考えているのか。

　　(ｵ) １２月議会の一般質問で、上下水道事業審議会の意

　　　見を伺いながら検討していくとの答弁だったが、メン

　　　バー構成はどうなっているのか。

　(3) 一般会計からの繰入金について

　　(ｱ) 下水道事業における一般会計からの繰入金は、利用

　　　者一人当たりに計算するとどれくらいになるのか。

　(4) 浄化槽利用者に対する補助について

　　(ｱ) 下水道利用者に一般会計からの繰入金があるのだか

　　　ら、浄化槽利用者に対して一般会計から補助はできな

　　　いのか。

市長

担当部長

発言順序　１１番 ～　１３番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ３月１４日（火）
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令和５年３月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言

順序

発　 言 　者

（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨

答 弁 を

求める者

13 栗　原　　　勇

（日本共産党）

１　会計年度任用職員の雇用と処遇改善を

　(1) 会計年度任用職員の数と正規職員を基にした会計年度

　　任用職員の割合

　(2) 会計年度任用職員の任用期間及び考え方

  (3) 会計年度任用職員の処遇

　　(ｱ) 報酬

　　(ｲ) 諸手当

　　(ｳ) 休暇制度

　　(ｴ) 福利厚生

    (ｵ) 同一労働同一賃金の原則

市長

担当部長

２　蓮田市発注の建設工事における品質の確保を

　(1) 最低制限価格制度の意義

　(2) 蓮田市及び埼玉県における最低制限価格の設定方法

　　は。

　(3) 最低制限価格の適正な運用の検討状況

市長

担当部長

３　農業支援で安心・安全の食糧生産と環境

　(1) 食糧安全保障に関し、総合的な対策

　(2) 田畑の野焼き

　　(ｱ) 必要性

　　(ｲ) 課題

　　(ｳ) 住宅環境との相互理解

市長

担当部長

消防長

発言順序　１１番 ～　１３番（発言順序は抽せんによる）

発言日 ３月１４日（火）
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